

Anfrage der GoL zur Behandlung in öffentlicher Sitzung

In der letzten Sitzung am 14.11.17 wurde eine erneute Gewerbegebiets-Erweiterung beschlossen.

Auf Anfrage während der Diskussion gab Hr. Bürgermeister Härle folgende Auskunft:

- die beschlossene Erweiterung tangiert den regionalen Grünzug (nach dem derzeit gültigen Regionalplan) an einer Ecke.
- die nächste Erweiterung wird dann vollständig im regionalen Grünzug liegen.
- Er verwies darauf, dass der Regionalplan sich derzeit in der Fortschreibung befindet und deutete an, dass es hier gravierende Änderungen geben wird, die eine Bebauung möglich machen werden.

Im derzeitigen Gemeinderat wurde noch nie über das Thema Regionalplan-Fortschreibung beraten. Es liegen uns daher keine Informationen vor, was geändert werden soll.

Wir möchten daher die Verwaltung bitten, uns zeitnah darüber zu informieren welche Änderungsabsichten ihr bisher vorliegen vom Regionalverband.

Außerdem möchten wir gerne genau erfahren was von der Verwaltung als Wunsch / Forderung an den Regionalverband herangetragen wurde.

Petra Karg

Im Namen der GOL